



APPEL DU CONGRES UD CGT 64

STOP A LA REPRESSON SYNDICALE



Organisées par les gouvernements successifs à la solde du pouvoir néolibéral, les convocations, interpellations et gardes à vue et les procédures disciplinaires se multiplient partout dans le pays à l'encontre de la CGT et de ses militants et militantes.

Les syndicats CGT du département 64 réunis en Congrès les 9 et 10 novembre 2023 à Anglet condamnent la criminalisation de l'action syndicale qui n'atteindra pas nos convictions et notre détermination à agir.

Devant ces tentatives d'intimidation ou de répression inacceptables, nous réaffirmons notre unité et notre détermination à lutter pour nos droits fondamentaux.

Le Congrès appelle donc à soutenir notre camarade, Dimitri Desurmon, secrétaire de l'Union locale de Pau, convoqué suite à la manifestation du « Grand Prix de la Colère ».

Rendez-vous le 22 novembre 2023
à partir de 8h45
devant le Commissariat de Police
5 rue O'Quin
à Pau

**En défendant l'un des nôtres,
nous défendons l'ensemble de la classe des
travailleurs et travailleuses.**